

Le Premier ministre israélien Benyamin Netanyahu est arrivé aujourd'hui en fin d'après-midi à l'aéroport de Budapest. C'est la première visite officielle d'un dirigeant de l'État hébreux en Hongrie depuis 1989.

Benyamin Netanyahu vient d'arriver à Budapest après avoir assisté à la commémoration de la rafle du Vél d'Hiv à Paris. Le Premier ministre israélien entame une visite de trois jours dans la capitale hongroise, où il devrait rencontrer le Président de la République János Áder, le Premier ministre Viktor Orbán et participer . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)